
Nr. 649

„Es glaubten aber an ihn viele
der Samariter aus dieser Stadt
um der Rede der Frau willen,
die bezeugte: Er hat mir alles
gesagt, was ich getan habe.
Als nun die Samariter zu ihm
kamen, baten sie ihn, bei ihnen
zu bleiben; und er blieb zwei
Tage da. Und noch viel mehr
glaubten um seines Wortes
willen und sprachen zu der
Frau: Von nun an glauben wir
nicht mehr um deiner Rede
willen; denn wir haben selber
gehört und erkannt: Dieser ist
wahrlich der Welt Heiland.“

Johannes 4,39-42

Da wird ein Mensch durch Je-
sus völlig verändert. Eine Frau
ändert ihr Leben von Grund auf,
weil sie die Liebe ihres Lebens
gefunden hat, weil sie spürt, er
meint es gut mit mir! Aber nicht
nur das. Sie behält das nicht für
sich, sondern sie erzählt von
Jesus, sie ist begeistert von ihm,
sie gibt Zeugnis davon, dass Je-
sus Christus ihr Leben verändert
hat. „Jesus rettet!“ das ist ihre
Botschaft.

Feuer fangen
Für die Frau am Brunnen, von
der unser Bibeltext handelt,
genauso wie für uns ist die Vor-
aussetzung zu allem Handeln
für Jesus, dass wir selber Feuer
fangen. Es ist so wichtig, sich
begeistern zu lassen von Jesus.

Jesus Christus hineinzulassen
in das eigene Leben. Auf dass
wir entzündet werden durch den
Heiligen Geist zu einem Leben
im Licht. Zu einem Leben in der
Begeisterung für Jesus Christus.
Das geschieht, wenn wir in sei-
nem Wort, der Bibel lesen. Wenn
wir lesen in diesem wunderba-
ren, einzigartigen Buch, das von
der ersten bis zu letzten Seite uns
von Jesus Christus erzählt, dem
Sohn Gottes, der im alten Testa-
ment prophetisch gezeigt wird
als der, der da kommen wird.
Und der im Neuen Testament
berichtet wird, als der, der da
gekommen ist und der erneut in
diese Welt zurück kehren wird.
Die Bibel, nur die Bibel, weist
uns den Weg zu Christus. Die
Bibel, nur die Bibel, gründet uns
im Glauben an Jesus Christus,
und nur Jesus Christus kann uns
den Weg zum Vater ebenen, denn
niemand hat Gott je gesehen, der
Sohn Jesus Christus allein, hat
ihn uns verkündigt. (Joh 1,18)

Bote sein
Sobald wir selber Feuer gefan-
gen haben, sobald wir gerettet
sind durch die Liebe Gottes,
sobald wir von der Liebe Gottes
fasziniert und überwältigt sind,
werden wir zu Boten Gottes. Das
macht die Frau am Brunnen zu
einem Boten, zu einem Zeugen
für Jesus Christus. Das macht
auch uns zu einem Boten für

Unsere Freunde zu Jesus bringen!
Jesus.  Das  ist  unsere  heiligste
Aufgabe, Menschen von Jesus
zu erzählen.

Zu Jesus bringen
Genau darum geht es. Zu Jesus
bringen. Nicht wir sollen glän-
zen und uns großtun, sondern
wir sollen Gott die Ehre geben
und von seiner Kraft und Größe
reden. Jesus rettet. Nicht wir, das
sollten wir immer wieder uns
bewusst machen.

Das Feuer entzünden
Dann aber kommt der entschei-
dende Moment, wo all unser
Zeugnis endet. So ist es auch bei
der samaritischen Frau. Sie redet
von Jesus zu den anderen Sama-
ritern, und die gehen daraufhin
zu Jesus. Dort lernen sie Jesus
selber kennen und gründen nun
ihren Glauben nicht etwa in der
Frau, sondern in Jesus Christus
selber. Sie sagen zu ihr:

„Von nun an glauben wir nicht
mehr um deiner Rede willen;
denn wir haben selber gehört
und erkannt: Dieser ist wahr-
lich der Welt Heiland.“

Das muss unser Ziel sein. Dahin
sollen wir die Menschen brin-
gen, dass sie anfangen die Bibel
zu lesen und Feuer fangen. Den
Geist Gottes spüren. Ihr Herz Je-
sus Christus selber ö  nen. Dann
hat sich alle Mühe gelohnt!


